



Gran participación familiar tuvo la primera Perro Running del Desierto

Con una activa participación de las familias salvadoreñas se realizó la primera Perro Running del Desierto, cuyo primer lugar fue para Rocío Parra junto a su perrita Lía.

El encuentro se realizó en el circuito del Parque Nuevo Sal-

vador, hasta donde llegaron los participantes, incluso algunos de ellos, con disfraces.

Pamela Burgos, jefa de Comunidades de Codelco Salvador señaló que “para ser la primera vez que se realiza esta actividad, quedamos muy satisfechos con el compromiso y la alegría de los

participantes. Fue una linda jornada que esperamos repetir todos los años”.

La primera Perro Running del desierto fue organizada por Codelco Salvador, en el marco de las actividades de aniversario N°65 de la ciudad campamento

